
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig informiert, dass der 
Fachbereichsausschuss IV die Angelegenheit in seiner Sitzung am 09.12.2014 einstimmig 
vorberaten habe.  
 
Rm Lehmkühler (SPD) begrüßt die Tischvorlage. Bezüglich der Festung Ehrenbreitstein macht er 
Bedenken geltend.   
 
Beigeordneter Prümm nimmt die Anregung auf.  
 
Rm Diederichs- Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) teilt mit, seine Fraktion werde sich enthalten.  
 
Rm von Berg (CDU) berichtet, die Vorlage sei nicht im Sinne des Ortsbeirates, da keine 
Ortsteilverbindungsstraße entstehe.  
 


